
  
     Centésima Octogésima Tercera Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio

de Maldonado
03/06/19

En la ciudad de Maldonado, lunes 03 de junio de 2019, ante la convocatoria del Alcalde Interino Sr.
Gualberto  Hernández se  reúne  el  Concejo  Municipal  a  los  efectos  de  celebrar  su  centésima
octogésima tercera sesión ordinaria.
Se da comienzo a la hora 19:10, con la presencia del Alcalde Interino y de los Concejales titulares: 
Dr. Mario Scasso, Sr. Mario Alfaro Mendoza, Sr. Telmo Blanco.
Concejales suplentes, Sr. Sergio Casas, Sra. Míriam Dinardi y Sr. Luis Larrosa.
La concejala Sra. María Acland faltó con aviso.
Secretaria de bancadas Sra. María José Harán.
Secretaria de Actas Sra. Jacqueline Sellanes -ficha 14602
                                    Culmina la sesión a la hora 20:35.

                                                                       ORDEN DEL DÍA
1) Lectura y Consideración   del Acta  

• Centésima Octogésima Segunda Sesión Ordinaria – 27/05/19
                   Se aprueba por unanimidad.
                      
                     

2) Planteos del Alcalde y los Concejales

1) El concejal Sr. Telmo Blanco, expone: “ratifico la solicitud que hice con respecto al “Puente
Amarillo”. Hay que reparar la esquina y pintarla”.

Se resuelve por unanimidad el envío del planteo a la Dirección General de Tránsito y Transporte.

2) El concejal Dr. Mario Scasso, expone: “con respecto a la placa de mármol que hay en la Plaza de
Maldonado sobre el “Día de la Mujer”, quiero informar que se borró todo el texto”.

Siendo la hora 19:25 asume la titularidad el concejal Sr. Sergio Casas, se retira el concejal Sr. Telmo
Blanco.

3) El concejal Sr. Sergio Casas, expone: “solicito el mantenimiento de las estaciones saludables. La
estación  saludable  que  está  ubicada  pegado  al  Municipio  se  encuentran  algunos  juegos  muy
deteriorados y también la estación saludable que está ubicada frente al Cementerio.
¿Cada cuánto se hace el mantenimiento de dichas estaciones?”.

Siendo la hora 19:27 asume la titularidad el concejal Sr. Telmo Blanco, se retira el concejal Sr.
Sergio Casas.
Asume la titularidad el concejal Sr. Luis Larrosa, se retira el concejal Dr. Mario Scasso.

4) El concejal Sr. Luis Larrosa, presenta nota para la Unidad Contable con las medidas para la barra
de ejercicios Calistenia, a los efectos de ser cotizada por los herreros.

Siendo la hora 19:29 asume la titularidad el concejal Dr. Mario Scasso, se retira el concejal Sr. Luis
Larrosa.

 



3) Tratamientos de los Expedientes

1) Expediente N°2019-88-01-04078-asunto: Referente a murales y recuperación de espacios 
significativos en Cachimba del Rey.
Solicitante: Sra. Lili Rijo

Se resuelve por unanimidad el envío a  consideración de la Dirección de Espacios Públicos, 
reiterando que el Municipio no se encuentra en condiciones de colaborar con el proyecto.

2) Expediente N°2018-88-02-00732-asunto: Se designe con el nombre de Waldemar María Bonilla 
Curbelo la actual Calle N°2612 del “Barrio Los Olivos” de Maldonado, desde su intersección con 
Avenida. Ferreira Aldunate hasta calle 66.
Solicitante: Sra. Blanca Bonilla Noya
Remitir informe del Concejo.

Se resuelve aprobar por unanimidad la propuesta de designación con el nombre de Waldemar Ma. 
Bonilla Curbelo, vuelva a la Junta Departamental.

3) Expediente N°2017-88-01-19576-asunto: Solicita acondicionamiento de placa de bronce del 
Camino Benito Nardone.
Solicitante: Concejal Dr. Mario Scasso
Presentación de nueva nota.

Se resuelve por unanimidad el envío a  consideración de la Dirección General de Obras y Talleres.

4) Expediente N°2017-88-01-00906-asunto: Solicitud de reparación de la Torre de Señales en el 
área de la Estación de AFE.
Solicitante: Concejal Sr. Sergio Casas

El Concejo resuelve por unanimidad apoyar el informe del Director del Municipio Sr. Bader Helal, 
solicitando la conservación y reparación de la Torre, por ser parte de nuestro Patrimonio.
Pase a la Dirección General de Obras y Talleres a consideración de lo planteado.

5) Expediente N°2019-88-01-09390-asunto: Estado de deterioro de juegos infantiles en espacio 
público en el margen de Cañada Aparicio  en Barrio Perlita.
Solicitante: Concejal Dr. Mario Scasso

Pendiente. Se tendrá en cuenta para futuras compras de juegos. Pase a la Unidad Contable.

6) Expediente N°2019-88-01-09410-asunto: Se solicita amplificación para evento en Cuartel de 
Dragones.
Solicitante: Sr. Nicolás Torena

Se resuelve por unanimidad el envío a consideración de la Dirección General de Cultura.

7) Expediente N°2019-88-01-09417-asunto: Escuela de karate “Shotokan Maldonado” solicita 
Declaración de Interés Municipal y Reconocimiento a la misma.
Solicitante: Sr. Julio Bonavia

 



El Concejo resuelve por unanimidad solicitar informe al Asesor Legal de este Municipio Dr. Adán 
Costales con respecto a lo planteado por la Escuela de Karate, de declarar a la Academia de Interés 
Municipal, teniendo en cuenta que se trata de una academia privada y no un evento puntual, 
especificando las normativas en el tema (derechos, obligaciones o beneficios que pueda implicar), 
previo a emitir resolución final. 

8) A título informativo- Expediente N°2019-88-01-07217-asunto: Se pone en conocimiento puestos
de ventas instalados sobre la Escuela Pública N°107 en Barrio Cerro Pelado.
Solicitante: Concejal Dr. Mario Scasso

Se tomó conocimiento.

9) Expediente N°2017-88-01-20960-asunto: Estado que se encuentra Plaza “Libertador Gral. José
de San Martín”.
Solicitante: Concejal Dr. Mario Scasso
Presentación de nueva nota. La plaza no está en condiciones aún, hay muchos arreglos que hacer.

Se resuelve por unanimidad solicitar la reparación de la plaza a la Dirección General de Obras y
Talleres,  a  la  brevedad posible,  a  los  efectos  de poder  realizar  un homenaje  a  Pedro Medrano
(Expte.2019-88-01-09544) el próximo 9 de Julio (Aniversario de la Declaratoria de Independencia
de la República Argentina). 

10) Expediente N°2019-88-01-09544-asunto: Solicita placa y homenaje a Pedro Medrano.
Solicitante: Concejal Dr. Mario Scasso

Se aprueba por unanimidad la realización del homenaje y la confección de la placa. 
(Pendiente de coordinar el Acto con la Embajada Argentina, cuando la placa esté pronta y la plaza
en condiciones).

4) Asuntos Entrados

1) Para firmar observaciones de gastos N.º 19751 y N.º 19754, se firmaron.

5) Planteos de los vecinos organizados, o entidades sociales, culturales

No hubo.

-Siendo las 20:35 hs, no teniendo otros temas a tratar se levanta la Sesión.

 


